

Felicita FMC a mujeres cubanas en aniversario de su organización



La Habana, 19 ago (RHC) El Secretariado Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) felicitó a las féminas del país, en ocasión del 57 aniversario de su fundación.

En un comunicado, esa estructura reconoció el aporte de la mujer cubana en el fortalecimiento de la organización, y en la preservación de la Revolución Cubana gracias a su convocatoria y movilización de la familia.

A su vez, aseguró que promover la justicia social y la igualdad de género en Cuba continúan siendo las prioridades de la FMC.

La federación recordó que la frase del guía revolucionario Fidel Castro al conocer la muerte de Vilma Espín, "Las luchas de Vilma son hoy más necesarias que nunca", debe convertirse en convicción para todos los cuadros, dirigentes de base y federadas.

Asimismo, el texto aseguró que la federación se propone enfrentar la nueva etapa de trabajo comprometida con el legado de Fidel, la intransigencia revolucionaria y la fe permanente en la victoria. (Fuente/Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138790-felicita-fmc-a-mujeres-cubanas-en-aniversario-de-su-organizacion>



Radio Habana Cuba